



CHAMBRE DE COMMERCE, D'INDUSTRIE,
DES MINES ET DE L'ARTISANAT DU CAMEROUN



CHAMBRE DE COMMERCE
ET D'INDUSTRIE DE SFAX
TUNISIE

SOUS LE HAUT PATRONAGE DE
MONSIEUR LE PREMIER MINISTRE, CHEF DU GOUVERNEMENT DU CAMEROUN

UNDER THE DISTINGUISHED PATRONAGE OF
THE PRIME MINISTER, HEAD OF GOVERNMENT OF CAMEROON

AFRIBAT

Salon Africain du Bâtiment et des Métiers connexes
— Africa Building Trade Show —

17- 22 Avril 2018

Yaoundé - Cameroun

Parc des Expositions de Tsinga
Tsinga Exhibition Center

Dossier de Participation
Participation File

Avec le parrainage de la | with the sponsorship of **CPCAF** Confédération
Prestataires de services
Chambre Consulaire
Chambre de commerce

AFRIBAT Cameroun 2018:

Le secteur du Bâtiment et des métiers connexes connaît depuis ces dernières années au Cameroun, un essor sans précédent, le plaçant comme le secteur le plus dynamique de l'économie nationale en termes de volume des investissements réalisés. C'est un secteur dans lequel se développent des innovations technologiques dans le domaine des matériaux de construction, des équipements techniques et énergétiques de l'automatisation, etc..., permettant ainsi de réduire les coûts et les délais de réalisation des projets.

Fort de ce constat, la Chambre de Commerce, d'Industrie, des Mines et de l'Artisanat du Cameroun (CCIMA) et la Chambre de Commerce et d'Industrie de Sfax - Tunisie(CCIS) ont signé une Convention de partenariat en vue de la co-organisation en avril 2018 au Cameroun, d'un Salon Africain du Bâtiment et des métiers connexes dénommé **AFRIBAT Cameroun 2018**.

AFRIBAT Cameroun 2018 se tiendra du 17 au 22 avril 2018 au Parc des Expositions de Tsinga à Yaoundé sous le Haut patronage de S.E.M. le Premier Ministre, Chef du Gouvernement et avec le parrainage de la Conférence Permanente des Chambres Consulaires Africaines et Francophones (CPCCAF).

AFRIBAT Cameroun 2018 est un salon spécialisé biennal et une plateforme de rencontres internationales et de dynamisation des échanges et de la coopération entre des professionnels, des experts et des entrepreneurs du secteur du Bâtiment et des métiers connexes qui viendront exposer leurs produits innovants et leurs services, échanger leurs expériences et leurs savoir-faire, et conclure des partenariats et/ou des contrats commerciaux importants.

AFRIBAT Cameroun 2018 recevra une quinzaine de délégations étrangères en provenance du Maghreb, d'Afrique subsaharienne, d'Europe, d'Asie et d'Amérique, sur un espace d'exposition de près de 10 000 m². Cette édition placera la Tunisie à l'honneur.

AFRIBAT Cameroun 2018 drainera de nombreux professionnels qui viendront valoriser et promouvoir les innovations dans le secteur du bâtiment et des métiers connexes :

- ✓ Gros œuvres
- ✓ameublement et décoration
- ✓ Bureaux d'études et d'ingénierie
- ✓ Verrière
- ✓ Matériels et engins de T.P.
- ✓ Electricité / Energie solaire
- ✓ Chauffage et climatisation
- ✓ Matériaux de construction
- ✓ Etanchéité et assainissement
- ✓ Peinture et colle
- ✓ Chimie du Bâtiment
- ✓ Revêtements
- ✓ Téléphonie et sécurité
- ✓ Entreprises de réalisation
- ✓ Menuiseries
- ✓ Agences immobilières
- ✓ Sanitaires et robinetterie
- ✓ Services (Architectes, Urbanistes, Géomètres)

AFRIBAT Cameroun 2018, c'est au total :

- Plus de 400 exposants**
Camerounais, Tunisiens et étrangers ciblés
- Des Tables rondes**
sur des thématiques d'actualité animées par une dizaine de conférenciers.
- Plus de 200**
Rendez-vous d'affaires B2B organisés.
- Un espace Métiers et Innovations**
où les dernières technologies et les nouveaux matériaux de construction seront présentés.
- 10 000 visiteurs** professionnels attendus.



AFRIBAT Cameroun 2018:

Cameroun's building construction and related trades sector has in recent years been witnessing an unprecedented boom which has made it the most flourishing sector of the national economy in terms of the volume of investment carried out. It is a sector within which technological innovations are developed in construction materials, technical and energy automation equipment, etc., thus enabling reduction in costs and shortening project schedules.

Based on the foregoing, the Cameroon Chamber of Commerce, Industry, Mines and Crafts (CCIMC) and the Sfax Chamber of Commerce and Industry (CCI) signed a partnership agreement with a view to co-organizing an Africa Building Industry Trade Show dubbed **AFRIBAT Cameroun 2018** to Cameroon in April 2018.

AFRIBAT Cameroun 2018 will take place from 17th to 22nd April 2018 at the Exhibition Centre in Tsinga in Yaounde (Cameroon) under the distinguished patronage of His Excellency the Prime Minister, Head of Government, and with the sponsorship of the Permanent Conference of African French-speaking Trade Chambers (CPCCAF).

AFRIBAT Cameroun 2018 is a specialised biennial trade show and a platform for international meetings and the revitalisation of trade and cooperation between professionals, experts and entrepreneurs of the building and related trades sector, who will be present to display their innovative products and services, share experiences and know-how and conclude important partnerships and/or agreements.

AFRIBAT Cameroun 2018 will see the participation of about fifteen foreign delegations from the Maghreb, sub-Saharan Africa, Europe, Asia and America in a show village of 10,000 m². This 2018 edition of the trade show will place Tunisia in the spotlight.

AFRIBAT Cameroun 2018 will attract many professionals who will be there to valorise and promote innovation in the building industry and related trades, such as:

- ✓ Foundation designing
- ✓ Furnishing and decoration
- ✓ Consultancy firms and engineering
- ✓ Glassware
- ✓ Public Works materials and equipment
- ✓ Electrification/Solar energy
- ✓ Building materials
- ✓ Waterproofing and sanitation
- ✓ Paints and glues
- ✓ Structural chemistry
- ✓ Coating
- ✓ Telephony and Security
- ✓ Heating and air-conditioning
- ✓ Contracting firms
- ✓ Joinery
- ✓ Real estate agencies
- ✓ Sanitary fittings and taps
- ✓ Services Providers (Architects, Town planners, Surveyors)

AFRIBAT Cameroun 2018 is all about:

- More than 400 exhibitors**
More than 400 targeted Cameroonian, Tunisian and foreign exhibitors.
- Round-table**
Round-table sessions on construction sector topics moderated by a dozen of panelists.
- More than 200 B2B business appointments**
More than 200 B2B business appointments which will be organised.
- A Trades and Innovations Area**
A Trades and Innovations Area presenting the latest technologies and new building materials.
- 10 000 visitors expected**
Close to 1000 professional visitors and 10,000 mainstream visitors expected.